
１２月１５日 一 般 質 問 
 
 

発 言 者 質   問   内   容 

堤田  寛 
（自民党） 

○アフターコロナを見据えた教育実践体制について 
○新型コロナウイルス感染症対策について 
○福岡市中央卸売市場の現状と今後の取り組みについて 

【一括質問・一括答弁】 
はしだ和義 

（福岡令和会） 
○魅力ある植物園について 
○イノシシ対策について 

【一問一答】 
津田信太郎 
（自民党） 

 

○漁業法の改正と今後の沿岸漁業の振興について 

○本市の留学生支援について 

【一問一答】 
成瀬 穫美 

（市民クラブ） 
○地域防災について 
○男女共同参画の推進体制について 

【一問一答】 
大森 一馬 
（自民党） 

 

○ひとり親家庭への支援について 
○野良猫問題について 
○国際金融センター誘致について 

【一問一答】 
荒木 龍昇 

（緑とネット） 
○ＧＩＧＡスクール構想における児童の健康問題について 
○学校給食における食育と健康問題について 

【一問一答】 
新村まさる 
（無所属） 

 

○留守家庭子ども会におけるトイレ設備不足の改善について 

○福岡市防犯灯賠償責任保険制度の導入について 

○自治会等が設置・管理する備品による事故等への損害賠償責任について 

【一問一答】 

高山 博光 
（無所属） 

○近隣住民を無視したワンルームマンションの建設、着工について 

【一問一答】 

淀川幸二郎 
（無所属） 

○発達障がいのある児童生徒の教育について 

【一問一答】 

川口  浩 
（無所属） 

○福岡市民体育館について 

○地域コミュニティの支援について 

【一問一答】 
 ※【 】内は発言の方式 

 ※本日の予定・・・午前中２人、午後８人（午後は２人目、４人目が終わったところで休憩） 


